

Wahre Freundschaft - Freunde

Was wäre das Leben ohne Freunde? Freundschaft, vielleicht sogar „innige“ Freundschaften helfen uns über Durststrecken hinweg. In Lebenskrisen. Freunde inspirieren uns, unterstützen uns, teilen Erfahrungen, stehen uns zur Seite. Oder sie machen einfach nur glücklich. Manche Freundschaft hält ein Leben lang. Andere lösen sich schon nach kurzer Zeit wieder auf, weil das, was verbindet, nicht viel war. Oder weil sich beide weiterentwickelt haben – nur in unterschiedliche Richtungen. Woran erkennt man wahre Freundschaft?



Auch bei uns Brünnerzüchtern gibt es wahre Freundschaften – die verbinden.

So treffen sich die bayerischen Brünnerzüchter des Öfteren unterm Jahr, gerne würden wir uns aber auch über Zuchtfreunde außerhalb Bayerns freuen!!

Im Mai – zum Schaschlik-Essen

In einem urigen Gasthof (in Allersberg) trafen wir uns diesmal zum „Brünnerratsch“.

Mehrere Zuchtfreunde waren angereist.



...die „Spezialität des Hauses“ – Schaschlik mit Pommes!



...und los gings.



Zu „späterer Stunde“ hatten wir noch ein Geburtstagskind (Storchenzüchter Manfred Müller) unter uns, und es wurde noch zünftig mit ihm angestoßen.



Manfred, herzliche Glückwünsche!

Zitat von Oliver Mederer:

Ich möchte mich noch einmal bei allen bedanken die an unserem Schaschlik-Essen teilgenommen haben. Es war ein kurzweiliger Abend mit guter Stimmung! Wenn es gewünscht wird, werden wir dies gerne Wiederholen.